

### Vorfreude auf Laufhighlight steigt an

**Laufsport** | Der Lauftreff Hollabrunn veranstaltet „4Kellergassenlauf“.

Am Sonntag findet in Hollabrunn der vom Hollabrunner Lauftreff organisierte „4Kellergassenlauf“ statt. Der Hauptlauf wird über zehn Kilometern ausgetragen. Zusätzlich gibt es auch einen Bewerb über 5km, einen Teamlauf, Jugendlauf und Kinderläufe über 600 und 1200 Meter. Über die teilnehmenden Kinder freut sich Christine Grameld vom Lauftreff: „Es sind schon recht viele Anmeldungen. Wir freuen uns, dass die Hollabrunner Schulen dabei sind.“ Da auch die Wettervorhersage vielversprechend ist, steht einer Top-Veranstaltung nichts im Weg. Alle Infos: [www.4kellergassenlauf.at](http://www.4kellergassenlauf.at)

-tb-



Birgit Hogl, Maria Bäck, Eva Tröthann, Michaela Prochazka, Rainer Friedmann, Harald Kisser, Patricia Valdhaus, Veronika Pawlitschek, Heidemarie Hauser, Christine Grameld, Stefanie Rohringer, Gaby Kraus und Veronika Rohringer (v.l.) vertraten den Lauftreff Hollabrunn beim Vienna Night Run zahlreich und erfolgreich. Foto: privat



Michaela Prochazka, Andrea Arock, Heidemarie Hauser, Eva Tröthann, Alexander Graf, Doris Gritschenberger, Christine Grameld, Martina Ruf, Birgit Hogl und Elisabeth Seidl (v.l.) vom Lauftreff Hollabrunn waren beim Wachau-Marathon am Start und sorgten für gute Zeiten. Foto: privat